
 
Im Rahmen der Vorberatung im Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss hat sich kein Ko-
ordinierungsbedarf ergeben. 
 
Ratsherr Kühl erklärt für die CDU-Ratsfraktion, den Bedarf nicht nachvollziehen zu können. 
Herr Stadtrat Dörflinger erläutert daraufhin die Aufgaben der Statistikstelle. Bleibe diese mit 
nur einer Person besetzt, gäbe es keine Vertretung. Bei Abwesenheit könnten Planungen, die 
auf Daten der Statistikstelle angewiesen sind, stocken. 
 
Da vereinbart wurde, eine eventuelle Diskussion über die Vorlage in der Ratsversammlung 
zu führen, erfolgt keine weitere Beratung. 
 
Abstimmungsergebnis: kein Votum 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


